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 9 月に入り，暑かった夏も徐々に朝夕と涼しくなり，秋めいてきました。修学旅行も間近に迫って

きましたので，体調管理に気を付けながら生活してほしいと思っています。 

 さて，先週は英語弁論大会があり，中野心那さんと松浦優果さんが出場しました。夏休み期間も練

習に励み，当日は優秀賞を受賞しました。惜しくも県大会出場は叶いませんでしたが，堂々と発表し

てきた 2 人を讃えたいと思います。今年の柏葉祭での発表が楽しみです。 

 また吹奏楽部は，5 年ぶりの県大会出場，先週日曜日は「にじいろコンサート」を成功させました。

３名が協力して部をまとめ，よりよい音作りに励んできた成果が見事に結果につながりました。 

それぞれに目標を持ち，達成しようと懸命に努力する姿は，見ていて自然と応援したくなります。

最後の柏葉祭に向けての準備や進路実現に向けて，目標をもって行うことで達成感も違うと思いま

す。３年生全員がそれぞれの目標に向けて努力する姿をぜひ見せてほしいと思います。 

  

【英語弁論大会を振り返って】          【吹奏楽部の活動を振り返って】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週 8 日(木)は県北駅伝大会です。特設駅伝

部員 3 年生 4 名は，暑さにも負けず，夏休み

期間から毎日走りこんできました。今週は雨の

中での試走も頑張りました。当日は体調万全で

臨み，ベストを尽くしてタスキをつないでほし

いと思います。全校生で応援しています！ 

 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 3年１組  松浦優果 

 英語弁論大会で夏休みの練習の成果もあり，

ミスすることなくスピーチできました。納得の

いく結果が出せたので良かったです。この経験

をこれからの生活に活かしていきたいです。 

 3年 1組  中野心那 

 今回の英語弁論大会に向け，日々練習をして

いました。本番では緊張しましたが，練習の成

果を発揮できるよう力を尽くし，優秀賞をとる

ことが出来たので良かったです。今後も学習を

頑張っていきたいと思います。 

 3年 2組  齋藤真裕 

 私は大会に向けて，チ

ームで 1つ 1つの練習を

大切に本気で行ってきま

した。本番では，練習の

成果を発揮して，最後ま

で全力で走り切りたいと

思います。 

 3年１組  新開一真 

 ２年間と半年ほど部活を行い，仲間と一緒に 1

つの音を作っていくという良い経験ができ，とて

もよかったです。5年ぶりに県大会出場など，吹

奏楽部が一歩前進したように感じました。これか

らは楽器を勉強にもちかえて行きたいです。 

 



 

  

修学旅行まで２週間を切りました。昨日は新幹線の座席や部屋割りを行い，来週は集団行動練習を

行う予定です。準備が着々と進んでいますが，合わせて個々の体調管理についても十分に気を付けさ

せていただければと思います。 

今回は，修学旅行３日間の行程についてです。全体の行程は，以前保護者会要項に載せていたもの

と変更はありませんが，３日目の選択コースが決定しましたので，その行程について合わせて載せま

した。結果的に，１，２組とも同じコースを選択したので，全員で共通の思い出を作れそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【来週の予定】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月５日(月) ９月６日(火) ９月７日(水) ９月８日(木) ９月９日(金) 

・時間割 月１～６ 

・短縮，簡単清掃 

・全校集会，壮行会 

・時間割 火１～6 

 

 

・時間割 水１～4，

木 5，6 

 

 

・時間割 木１～4， 

     水 5，6 

・県北駅伝大会 

・部活動中止 

・時間割 金 1～４ 

・生徒会役員改選 

・簡単清掃 

  

完全下校 1８：３0 完全下校 18：30 完全下校 18：３0 完全下校 16：10 完全下校 18：30 

 

２日目昼のﾐｰﾙｸｰﾎﾟﾝ 1,000 円分を，３日目
の見学料 1,000 円に充てる予定です。 
2 日目の昼食代を各自とします。 


